



Flores iluminan a la capital

#ÉPOCANAVIDEÑA

AYER SE INAUGURÓ EL FESTIVAL DE NOCHEBUENAS

POR V. ORTEGA Y C. STETTIN
CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

En la Ciudad de México se llevó a cabo la inauguración del Festival de Flores de Nochebuena y fue la secretaria de Turismo, Alejandra Frausto, la encargada de cortar el listón. Dicho evento se llevará a cabo a lo largo de Avenida Paseo de la Reforma del 2 al 15 de diciembre.

La secretaria estimó que serán más de 2 millones de estas flores las que se venderán en esta víspera navideña

y en apoyo a las alcaldías que la producen, como Xochimilco, Tláhuac, Magdalena Contreras y Milpa Alta.

“Significa que el suelo de conservación nos da vida a toda la ciudad y nos da relevancia el ponerlo en la avenida más importante del país. Entre las personas que cuidan esta planta y la cultivan y parte del turismo es proteger nuestra cultura, esta riqueza que tenemos”, dijo.

Frausto aseguró que la venta en volumen de la No-

chebuena ya ha comenzado, principalmente en los sectores hoteleros de la capital e igual está en pláticas con el Congreso local para que sea adornado con estas flores.

También se lanzó un mapa interactivo con la ubicación de donde se pueden adquirir estas flores. [📍](#)



**ESPACIO
PARA
TODOS**

1

• Este festival estará desde el 2 hasta el 15 de diciembre, de 10:00 a 19:00 horas.

2

• En Paseo de la Reforma, entre la Glorieta de la Diana Cazadora y la Estela de Luz.

3

• Estas plantas son originarias principalmente de cuatro alcaldías.

FOTO: LESLIE PÉREZ



• **INICIO.** La secretaria Alejandra Frausto cortó el listón de inauguración del evento.

